

Curación del cáncer

Envia un email al anunciante: aitor2h@hotmail.com

Messenger: Contacto :

Fecha: Martes, 28 Junio de 2011

1036 personas han visto este anuncio

Precio: 10

-Me han diagnosticado un cáncer y, aunque sé que la químico es malísima no sabría qué otra alternativa elegir. -Sé que las farmacéuticas controlan el mercado de los medicamentos y que en realidad no les importamos lo más mínimo, sólo quieren hacer negocio con nuestra enfermedad.

-Los visitadores médicos sobornan a los médicos para que éstos receten medicamentos de marca antes que los genéricos. Pero yo no puedo hacer nada al respecto. -Tengo una enfermedad incurable, pero la llevo bien. Seguramente será un karma de vidas pasadas y debo afrontarlo ahora.

-Me han diagnosticado de SIDA, nadie lo sabe. Pero puedo tomarme estos medicamentos de por vida y así escapar al fatídico desenlace. -Ojala mi enfermedad tuviera una cura. ¿Y si pudieras curarte usando solamente tu mente sin tomar nada? Aprende Medicina Germánica en este curso de crecimiento personal. Infórmate en Internet sobre esta medicina o bien asiste al curso de crecimiento personal Mens Sana In Corpore Sano. Ver el temario del curso y resultados de los alumnos: <http://aitor2h.blogspot.es> Este curso se imparte en los centros de ciudadano del excelentísimo ayuntamiento de La Laguna en Tenerife, en horario de mañana o de tarde. Contacta conmigo: Aitor Hernández 646 032 928. Precio del curso entre 0 y 10 euros.

